

résidences immobilier

Unique ! Cette maison style belle époque comprend de plain-pied 1 séjour/salle à manger avec insert une cuisine séparée avec arrière-cuisine, 1 salon TV. À l'étage se trouvent 4 chambres dont une suite parentale avec sa salle de bains privative, 2 avec salles d'eau. Une grande terrasse solarium. Un beau jardin avec essences méditerranéennes, un garage, un atelier et une cave complètent cette propriété.

Unique! This house in "Belle Epoque" style is comprised on the ground floor of a living/dining-room with insert hearth, a sepaate kitchen with utility room, and a TV lounge. On the upper floor, 4 bedrooms including a master suite with its private bathroom, 2 shower rooms. Large solarium terrace. A lovely garden with Mediterreanean shrubs and plants, a garage, workshop and cellar complete the property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









